

FRANCK MICHEL, NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL DU CONSEIL MONTÉRÉGIEN DE LA CULTURE ET DES COMMUNICATIONS

Longueuil, 8 septembre 2015. – À la suite du processus d'embauche visant à pourvoir le poste de direction générale du Conseil montérégien de la culture et des communications (CMCC), le président de l'organisme, M. Sylvain Massé, est heureux d'annoncer la nomination de M. Franck Michel à ce poste. Le départ de M. Dominic Trudel, actuel directeur général, ayant été annoncé en juin dernier. M. Michel entrera officiellement en fonction le 28 septembre prochain.

« Nous avons reçu d'excellentes candidatures, explique M. Massé. Le comité de sélection, composé de cinq membres du conseil d'administration du CMCC, était soucieux de trouver la bonne personne capable de diriger un organisme comme le nôtre, particulièrement dans le contexte des changements de gouvernance que l'on connaît présentement dans les régions du Québec. M. Michel nous semble prêt à relever ce défi. »

Plus de 20 ans d'expérience en culture

Franck Michel œuvre depuis plus de vingt ans dans le milieu de la culture et plus particulièrement, des arts visuels. En outre, il a été associé au Mois de la photo à Montréal, comme chercheur et commissaire d'expositions, en plus d'avoir travaillé comme rédacteur en chef de la revue *CV Photo* et directeur de la galerie VOX. Il a signé le commissariat d'une quinzaine d'expositions, a dirigé plusieurs publications et a organisé divers événements en arts visuels et projets de médiation culturelle.

Du Bas-Saint-Laurent à la Montérégie

« Notre choix s'est arrêté sur M. Michel, entre autres, pour ses connaissances en matière de développement culturel régional, poursuit M. Sylvain Massé. Il a mis en œuvre plusieurs projets novateurs dans la région du Bas-Saint-Laurent. Il a su faire preuve d'audace, de vision et de créativité. Nous sommes persuadés que ces expériences le guideront dans l'accomplissement de son mandat en Montérégie. »

De 1999 à 2008, Franck Michel a assuré la direction du centre Est-Nord-Est, résidence d'artistes et lieu de diffusion en art contemporain, situé à Saint-Jean-Port-Joli et, de 2008 à 2014, celle du Musée régional de Rimouski. Très impliqué dans sa communauté, il a siégé à de nombreux conseils d'administration dont celui du Conseil de la culture du Bas-Saint-Laurent, du Festival international des Jardins de Métis, du Festi Jazz international de Rimouski et de l'Orchestre des jeunes du Québec Maritime.

Le CMCC

Fondé en 1977, le CMCC a pour mission de regrouper et de mobiliser, dans un esprit de concertation, l'ensemble des personnes, physiques ou morales, établies en Montérégie qui exercent une activité professionnelle dans les domaines de la culture et des communications. L'organisme les représente et leur offre des services. Il fait la promotion de la culture et des communications et participe au développement culturel de la Montérégie.

Source :

Jacinthe Barabé, agente de communication
Conseil montréalais de la culture et des communications
80, rue Saint-Laurent, bureau 130, Longueuil (Québec) J4H 1L8
www.culturemonteregie.qc.ca

450 651-0694/1 877 651-0694, poste 223
jbarabe@culturemonteregie.qc.ca

[Cliquez sur ce lien pour télécharger une photo de Franck Michel.](#)